
Usa & getta 
tempo di panico o grande occasione? 

 

Da un po’ di tempo a questa parte, si dice sempre più apertamente che il mondo 
è completamente cambiato! 

Dai migliori analisti, siamo quotidianamente ragguagliati con dettagliati report, 
circa quanto si muove a grande velocità dentro questa umanità. 

Dalle Cancellerie degli Stati che contano nel panorama internazionale, a ritmo 
impressionante escono sempre nuovi comunicati che cercano di far fronte alle 
inedite e, fino a qualche mese fa, imprevedibili situazioni. 

Dagli addetti alle Borse, c’è un quotidiano rincorrere Titoli e Listini che, come le 
montagne russe, salgono e scendono in modo impazzito creando un senso di 
vertigine in chi ha consistenti patrimoni da difendere. 

Da vari Ministri c’è l’affannosa corsa a rilasciare interviste televisive nel tentativo 
di rassicurare che tutto è sotto controllo e che il cittadino qualunque, cioè tutti 
noi, non deve temere nulla di grave. 

Insomma, occorre prendere atto che il nuovo Capo degli Usa ha letteralmente 
gettato un po’ tutti in affanno e che le sue mosse, tanto spericolate quanto 
disarticolate, hanno creato urbi et orbi uno tsunami di incredibili proporzioni. Non 
è da meno il suo omologo russo che in modo scellerato da molto tempo, usa & 
getta nel tritacarne di una guerra sanguinaria e allucinante, migliaia di giovani vite. 

E così, mentre il mondo intero guarda con apprensione alle mosse dello stregone 
d’oltreoceano e del glaciale dittatore orientale, siamo ormai giunti a metà del 
percorso quaresimale, probabilmente anche noi calamitati da tutto questo 
marasma epocale. Ma, mentre costoro usano il loro potere per gettare nel panico 
mezzo mondo, a noi credenti è invece chiesto che i semplici strumenti, quali la 
Parola, l’Eucarestia, la Riconciliazione e la Carità, siano usati per gettare in una 
dimensione rinnovata la nostra vita e farci fare un autentico salto di qualità. 

Pertanto, mentre basiti ci lamentiamo per come i cosiddetti Grandi della terra 
usano maldestramente la loro autorità gettando a mare valori democratici di 
solidarietà e giustizia, a noi è data invece la grazia di usare bene questo tempo 
evitando di gettare al vento l’opportunità di un cambiamento che ci viene offerta.  
A me, a te, e a noi tutti pertanto resta la domanda: quale scelta intendi fare? 

Buona continuazione del cammino quaresimale. 

                      don Claudio 


